

DEBA

El Amaikak de Preferente intentó sin éxito remediar una mala primera mitad

Los debarras recibieron cuatro tantos en los peores treinta minutos en lo que va de temporada

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las plantillas del Amaikak Bat han tenido una jornada desigual. Mal partido del equipo de Preferente en su salida a Zumarraga. Allí, el Urola pudo aprovechar para marcar cuatro tantos en los peores 30 minutos de los debarras en lo que va de temporada. Ya, con una amplia diferencia en contra, los entrenados por Bengoetxea y Esnaola asentaron sus líneas, no tiraron el partido por perdido y dominaron durante toda la segunda mitad. Indamendi y Antxon consiguieron acortar distancias, y únicamente la buena actuación del portero local impidió que el Amaikak empatara. Al final, se volvieron de vacío.

Las chicas del Regional cayeron en su visita a Lezo. Las debarras se metieron dos tantos en propia puerta y no estuvieron acertadas de cara a la portería contraria, una faceta que les está impidiendo obtener mejores resultados. El único gol de barra lo anotó Nora.

Gran victoria de los juveniles en un partido muy disputado con el Ordizia. Los debarras estuvieron acertados y desplegaron un gran juego, sobre todo en los minutos finales, que les permitió no pasar apuros ante un conjunto con poderío físico. El doblete de Duñabeitia y el gol de Lafuente hicieron que se trajeran los tres puntos.

Los cadetes cayeron ante uno de los gallitos del grupo. El Amaikak notó la ausencia y se llevó un marcador muy abultado. Los cadetes no están consiguiendo los resultados que se merecen por su juego.

El cadete femenino sumó un nuevo triunfo. En esta ocasión superaron a un Touring que venía como colista, pero que pelearon



El Amaikak infantil femenino perdió en Errota Zar. ANDER SALEGI

mucho. Maialen y Esti sentenciaron el choque. Las debarras están con ganas y esperan luchar por el primer puesto del grupo.

El infantil se impuso en Errota Zar al Dunboa Eguzki. Se midieron dos conjuntos que querían jugar al fútbol sin mirar a la clasificación, y los goles de Markel e Itxaso dejaron los tres puntos en Deba. El

Amaikak aportó fútbol y acierto de cara a la portería del adversario.

El infantil femenino perdió ante el Lagun Onak. Los dos equipos fueron a por la victoria, pero los tantos de Leire y Lorena no fueron suficientes.

Debarras, en la Gipuzkoa-15

La labor deportiva del Amaikak Bat se ha visto recompensada con la convocatoria a la selección de Gipuzkoa sub-15, en la categoría cadete. Los jugadores debarras Ander Rementería, Tomás Aznal y Haritz Etxano han sido convocados para disputar el próximo encuentro.

Por otra parte, en la rifa semanal del club, el número 2.646 ha resultado premiado, mientras que el suplente ha sido el 1.392.

RESULTADOS

- Preferente: Urola-Amaikak 4-2
- Regional F: Allerru-Amaikak 4-1
- Juvenil: Ordizia-Amaikak 2-3
- Cadete: Real Unión-Amaikak 6-0
- Cadete F: Amaikak-Touring 2-1
- Infantil: Dunboa-Amaikak 2-1
- Infantil F: Amaikak-L. Onak 2-3

EN BREVE DEBA

Farmacia de guardia

La farmacia Zalduegi Etxaniz realizará hasta el jueves el turno de guardia. El local se encuentra en Lersundi Kalea 20 y tiene por número de teléfono el 943-191055. El viernes el servicio le tocará completarlo la farmacia Burgoa Zuazo, y se encargará de ello hasta el domingo. El establecimiento está en la calle Astillero 2 y tiene por número de teléfono el 943-191812.

Quintos de 1942/43

Los quintos nacidos en 1942 y 1943 celebrarán un día de hermandad y fraternidad el 3 de abril. Ese domingo, a las 12.30 horas, habrá una misa en el Santuario Nuestra Señora de Itziar. A las 14.30, será la comida en el Restaurante Bikain, de Itziar. Las personas interesadas tienen que inscribirse antes del 30 de marzo poniéndose en contacto con Kontxi (943-192904), Milagros (943-191983) o el restaurante Bikain (943-199370).

Club Euskal Jolas

La Junta Gestora del Euskal Jolas ha abierto una campaña para obtener socios. La actual directiva, que lleva en el puesto desde diciembre, «solicita la colaboración del pueblo de Deba para dar un nuevo impulso a la pelota» en el municipio. Las personas interesadas pueden hacerse socias por 10 euros. La Junta Gestora indica que al finalizar esta campaña se convocará una asamblea para regularizar la situación orgánica del club.

ONDARROA

El Gobierno Vasco trabaja en la mejora de las condiciones laborales de las neskatillas

A.E.

ONDARROA. El viceconsejero de Pesca e Industrias Alimentarias, Jon Azkue, ha trasladado a la Asociación de Neskattillas de Ondarroa el «compromiso» del Gobierno Vasco de «seguir trabajando para la mejora de las condiciones sociolaborales de las mujeres del sector pesquero vasco».

Azkue ha asistido, junto al representante de Itsasmendikoi Koldo Goitia, a la asamblea general de la Asociación de Neskattillas que se celebró en Ondarroa.

El viceconsejero ha reiterado el compromiso del departamento que dirige Pilar Unzu con la dignificación de las condiciones sociolaborales de este colectivo, que en el caso de Ondarruko Neskattileen Elkarte (ONE) aglutina actualmente un total de 39 mujeres.

Las neskatillas o empacadoras de Ondarroa pesan, clasifican y ordenan las cajas de pescado descargadas en el puerto de esta lo-

calidad por la flota de altura al fresco y trabajan en las lonjas de diferentes empresas para dejarlo todo preparado para la subasta.

Desde el Gobierno Vasco se está trabajando en el reconocimiento profesional de este colectivo. Primeramente, se ha realizado un estudio que evidencia la relación existente entre el trabajo y las enfermedades profesionales de este colectivo, para poder incluirlas así en el catálogo de enfermedades profesionales a través del Instituto Social de la Marina. En colaboración con el propio colectivo de rederas, se han buscado «nuevos modelos de gestión y funcionamiento para el mismo».

De este modo, se asegura que el Gobierno Vasco apoye de forma técnica y económica a la asociación que organizó el Congreso de la Red de Mujeres del sector pesquero, en Donostia y ahora tendrá lugar en Andalucía, después del «éxito» cosechado este año de la primera edición.



Empacadoras. Se trata de mejorar las condiciones laborales.

ERMUA

En marcha un taller de creatividad dirigido a jóvenes entre 12 y 16 años

K. ITURRIAGAGOTIA.

ERMUA. El Área de Desarrollo Local ha programado un taller para que la gente joven desarrolle su capacidad creativa divirtiéndose con la ayuda de nuevas tecnologías. Estos talleres se desarrollan en el marco del proyecto europeo InnTegra, y fomenta la creatividad y el acercamiento divertido a la tecnología de niños y niñas con edades comprendidas entre los 12 y los 16 años.

Los talleres se llevarán a cabo en la biblioteca municipal los días 23 y 29 de marzo, en una sesión de 16.30 a 18.00 horas y en una se-

gunda sesión, de 18.00 a 19.30 horas. El martes, 29 de marzo es el día dedicado a los niños y niñas dentro de la VII Semana de Desarrollo Local de Ermua, la jornada tiene como título 'Mundo Creativo' y las acciones van dirigidas fundamentalmente a fomentar la creatividad y el acercamiento a la ciencia y a la tecnología por parte de los más pequeños.

Durante el taller se utilizarán los ordenadores portátiles de la biblioteca y mediante un programa denominado 'PicoCricket', se crearán objetos y máquinas sencillas y divertidas que reaccionan, interactúan, giran, se iluminan, emiten sonidos o se comunican entre sí, entre otras funciones.

Si te interesa apuntarte en la biblioteca (biblioteca@udalermua.net ó 943179212 antes del 22 de marzo). Plazas limitadas. Financiación por 'Interreg IV B Sudoe'.

EN BREVE

Teresa Amalia Martínez presentó su último libro

‘AYER, HOY Y MAÑANA’

Se llevó a cabo en Ermua la presentación del último libro de la poeta local Teresa Amalia Martínez, coincidiendo este acto con la celebración del Día Internacional de la Poesía. La presentación de su trabajo titulado ‘Ayer, hoy, mañana’ (publicado por Ediciones Beta), consiguió aunar tanto poesía como música en un acto que contó con la colaboración del grupo Izarraitz y la Escuela de Música Alboka. La autora compartió con los presentes su último trabajo, explicó su contenido, y luego firmó ejemplares con dedicatoria para todas las personas interesadas. En la presentación se contó también con responsables de la biblioteca municipal y estuvo presente asimismo la concejala responsable del área de Igualdad, Natividad Alonso.

sica en un acto que contó con la colaboración del grupo Izarraitz y la Escuela de Música Alboka. La autora compartió con los presentes su último trabajo, explicó su contenido, y luego firmó ejemplares con dedicatoria para todas las personas interesadas. En la presentación se contó también con responsables de la biblioteca municipal y estuvo presente asimismo la concejala responsable del área de Igualdad, Natividad Alonso.



Acto de presentación del libro celebrado ayer en Ermua. :: A. L.

Acto de inauguración de la Peña de la Real

19.00 HORAS

La Peña de la Real Sociedad, ‘Aurtten bai Ermuko Taldea’ celebrará hoy su inauguración, tras la aprobación de su registro oficial. Si bien esta peña ya se estrenó con un partido entre los veteranos de la Real y los del Ermua y una cena, ahora el colectivo ha recibido el reconocimiento oficial. El acto se celebrará a las 19.00 horas, en el Centro Gallego de la calle San Isidro.

La Korrika recorrerá las localidades de Ermua y Mallabia el 13 de abril

Ambas poblaciones organizan actividades en torno a la carrera que llegará alrededor de la 1 de la madrugada

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua y Mallabia organizan su calendario de actividades en torno a la Korrika en la que participan diversos colectivos y los ayuntamientos de ambas localidades. La carrera en favor del euskerá pasará, la madrugada del 13 al 14 de abril, a las 24.15 horas por Trakakua, a las 1.00 por Ermua y a las 1.30 horas por Mallabia.

La programación que ya ha comenzado en Ermua contará hoy con la celebración de una charla, dentro de las jornadas ‘Berbetan’ sobre el placer de hablar en ‘hika’. Correrá a cargo de Juan Martín Elexpuru y comenzará a las 19.00 horas, en Lobiano.

El próximo sábado también ‘Ermuan Kantuan’ saldrá a las 12.30 horas de la plaza, dentro de este programa. El mismo día los más jóvenes podrán disfrutar del teatro infantil, titulado ‘Robot maitea’ que

se ofrecerá en el Ermua Antzokia a partir de las 17.00 horas.

Más actividades. El 2 de abril se organizará un campeonato de mus, a partir de las 16.00 horas, en el bar Infreñu, y para el día 6 del mismo mes Euskal Birusa ha organizado la proyección de diferentes cortometrajes dentro el proyecto ‘Laburbira’ (19.00 horas en Lobiano).

La Bertso Eskola también organizará para el día 8 de abril una ‘bertso-trama’ con Beñat Ugartetxea y Odei Barroso, a partir de las 22.00 horas, en el bar Infreñu.

El sábado, 9 de abril, se organizarán diversas actividades en torno a la Korrika. En primer lugar, a partir de las 12.00 horas, habrá partidas de ajedrez en la plaza y a las 19.30 horas el departamento de la Mujer celebrará una actividad cultural en Lobiano.

Por otro lado, la biblioteca municipal organiza su tradicional cuentacuentos, que en esta ocasión se dedicará a ‘Sorginen kontuak’. Será a partir de las 17.30 horas y estará dirigido a niños y niñas desde los 5 a los 10 años.

Eskilarapeko albergará por su parte un concierto de los grupos locales ‘Multa’ y ‘Egara’, a partir de

las 22.00 horas.

El 12 de abril el componente de Artarrai, David Elejalde, ofrecerá una vídeo-charla, a partir de las 19.00 horas, en el bar Infreñu.

Un día después, el 13 de abril, se organizará la jornada central y los colegios Anaitasuna, Eskolabarri, Ongarai y San Lorenzo, celebrarán la ‘Korrika txiki’ (15.00 horas).

La música también estará presente durante toda la jornada. A las 16.00 horas comenzará la verbena infantil ‘Gramola’ del grupo Txorro Morro, en la plaza. Habrá chocolatada a las 16.30 horas.

La ‘Larraitantza’ y ‘mutil dantza’ se bailarán a las 18.30 horas, también en la plaza. La Escuela de Música ofrecerá ‘batukada’ y ‘trikitixa’ de 17.30 a 18.30 horas en la plaza e Irulitxa saldrá en kalejira a partir

de las 19.30 horas. Además, el día 16 el grupo ‘Disorders’ ofrecerá un concierto en el bar Infreñu, a partir de las 22.15 horas.

Mallabia

En cuanto a la localidad de Mallabia, además de los payasos ‘Pirritx, Porrotx y Mari Motots’ que actuaron el pasado fin de semana, ofrecerá una charla de Julian Iantzi, el próximo viernes, a las 20.00 horas en su Casa de Cultura. La jornada central será el 13 de abril los jóvenes participarán en la ‘Korrika Txiki’, que se celebrará a partir de las 15.00 horas. También habrá proyección de cine infantil a partir de las 18.30 horas en la Casa de Cultura y a las 19.30 horas un ‘triki-poteo’.



La korrika llegará a Ermua a la 1 de la madrugada y a Mallabia media hora después. :: A. L.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZTA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragire s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche, De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Fermín Calbetón, 19. Eibar).